

Parvis – Atelier n°1 bis - Foi, liberté de conscience et réel

Apports thématiques et partages

à partir d'expériences de terrain et de chercheurs de sens

Feuille de route numéro 2 de mars 2024

Théisme ou post-théisme : comment nous situons-nous ?

Notre rencontre du 26 mars a été riche en partage et en échanges. Merci à chacune et à chacun. Pour la suite de notre parcours, nous vous proposons, dans une deuxième étape, deux documents permettant de nous aider à mieux comprendre ce qu'est le **théisme** puis de répondre, **si vous le souhaitez**, de manière personnelle ou en groupe, aux quatre questions suivantes :

- **pour moi ou pour mon groupe, Jésus était-il théiste ?**
- **suis-je théiste : un peu, beaucoup, à la folie, pas du tout ?**
- **comment est-ce que je me situe ou comment les membres de mon groupe se situent-ils par rapport au théisme et au post-théisme ?**
- **quelles difficultés je rencontre, nous rencontrons si nous allons vers le post-théisme ? (Pour cette dernière question, merci de **ne pas développer le thème de la prière** que nous aborderons dans la feuille de route n°3.)**

Nous attendons vos retours **avant le 20 mai prochain** et nous vous inviterons à nous retrouver avec *Zoom* **le mardi 11 juin de 16H00 à 18H00/18H30** afin d'échanger à partir de nos contributions et de nos questions et de déterminer ensemble la suite à donner à notre parcours. Merci de noter dès à présent cette date.

Notre contribution devra faire **entre une demie-page et une page maximum**. Elle donnera, sous un mode personnel, **mon/notre point de vue, mes/nos réflexions, mes/nos analyses** même si celles-ci pourront être étayées par quelques brèves citations d'auteur. Nous pouvons également, afin de nous aider dans notre réflexion, transmettre aux membres du groupe un texte d'auteur *pas trop long*, texte qui ne figurera pas dans la compilation des contributions.

**Afin que chaque membre de l'atelier reçoive votre réponse,
merci de l'envoyer à l'adresse suivante : diredieuetfoi@googlegroups.com**

Cette adresse est celle d'un *Google Groupe* qui est un outil de communication entre tous les membres de notre atelier. Elle fonctionne comme une adresse e-mail.

Quelques précisions

1. Cette adresse *Google Groupe* n'est pas une adresse pour envoyer des informations qui n'ont rien à voir avec notre travail d'atelier ou avec la thématique en cours.
2. Un *Google Groupe* ne remplace pas les temps de travail ensemble qui seront réalisés au cours de nos rencontres sur *Zoom*.
3. Le but de cet atelier est d'approfondir nos convictions en vue de les énoncer et de les partager de manière crédible, libérante et évolutive entre nous et avec d'autres, en particulier, avec les jeunes générations.
4. Pour tout contact - une question, une remarque, une suggestion - avec les animateurs de cet atelier, vous pouvez utiliser l'adresse suivante : pourunchristianismedavenir@gmail.com

Au plaisir de nous lire...

Robert Ageneau, Serge Couderc, Georges Heichelbech, animateurs de cet atelier.